

**An alle Mitglieder der
Frauen Union des
CDU Stadtverbandes Kempen**

14.07.2025

Sehr geehrte Damen,
sehr geehrte Freunde der Frauen Union,
liebe Gäste,

das neue Gewerbegebiet "An der Kornmühle" in Kempen nimmt langsam Form an. Die Bauarbeiten kommen aktuell gut voran und einige Unternehmen sind bereits in die neuen Gebäude "An der Kornmühle" eingezogen. Insgesamt umfasst das neue Gewerbegebiet eine Fläche von rund 40.000 Quadratmetern.

Wir möchten Ihnen das Gewerbegebiet "An der Kornmühle" vorstellen und laden Sie ganz herzlich zu einer Begehung ein:

Dienstag, 05. August 2025 um 16.00 Uhr

**Treffpunkt:
Farbwelten Waas
An der Kornmühle 2, 47906 Kempen**

Gemeinsam mit unseren Vertretern im Rat, Hans-Peter van der Bloemen und Jochen Herbst, möchten wir Ihnen das Gewerbegebiet "An der Kornmühle" vorstellen und Sie informieren.

Ich freue mich auf einen guten Austausch und auf gute Gespräche!

Herzliche Grüße



Heike Höltken
Vorsitzende der Frauen Union
des CDU Stadtverbandes Kempen